

JUGENDBEIRATSWAHLEN

2022

DEINE KANDIDATEN

Angelina Schlecht

Ich bin 16 Jahre alt und gehe auf die Lauenburgische Gelehrtenschule.



Warum ich im Ratzeburger Jugendbeirat mitmachen möchte?

Als Ratzeburgerin möchte ich mich gerne in die zukünftige Gestaltung dieser schönen Region einbringen und ein größeres Interesse unserer Generation an Politik wecken.

Wofür ich mich besonders einsetzen möchte.

Ich möchte mich für mehr Aufenthaltsorte für Jugendliche einsetzen und mehr Möglichkeiten schaffen, um miteinander in den Austausch über wichtige politische Themen zu kommen.

Gefördert vom



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**

